

### Tétras a fêté ses diplômés et célébré ses majors de promotion



Photo de famille pour les diplômés de la nouvelle promotion. Photo Tétras

**ANNECY-LE-VIEUX** Cinq cents personnes ont assisté à la cérémonie de remise des diplômes et des certifications de Tétras à l'Espace Rencontre ce jeudi 5 novembre, en présence de Vi-

viane Bertez, directrice déléguée, de Patrick Lucotte, délégué général de la Chambre syndicale de la métallurgie de la Haute-Savoie et de Denis Varaschin, président de l'Université Sa-

voie Mont-Blanc. Les 380 alternants de Tétras issus des six filières de formation ont rejoint le réseau des 5 200 diplômés et certifiés de l'établissement qui a fêté ses 30 ans en 2014.

Les majors de promotion ont été célébrés au cours de la soirée et plus particulièrement le major des majors Éric Munoz, formation Administrateur de Réseaux d'Entreprises en alternance

(ARE) chez Wingu It. Cette année, Tétras honorait aussi un vice-major des majors en la personne de Roxane Replumaz en formation Chargé de projets informatique et en alternance

chez Access Group. Les formations en alternance de Tétras offrent une double validation : universitaire (Licence Pro ou DU) et professionnelle (CQP, Certificat de Qualification Profession-

nelle), reconnue par 2 500 partenaires industriels et assure 86,2% de réussite aux examens.